

Pressemitteilung für die 42. KW 2013

Spielbetrieb Seniorenmannschaft Kreisliga C Mayen / wichtiger Auswärtssieg gegen SG Mendig III – 2 : 3 (1 : 0)

Nach der Heimleite am vergangenen Wochenende gegen den SC Saffig II war es mit Blick auf die Tabelle immens wichtig, gegen Mendig III auf dem Hartplatz in Bell zu punkten. Danach sah es jedoch zunächst nicht aus, denn unmittelbar nach Anpfiff stand es bereits nach 10 Sekunden 1:0 für die Heimelf. Nach dem Anstoß wurde der Ball nach vorne geschlagen und landete beim Heimstürmer, der zur schnellen Führung einlochte. In der Folge war es kein ansehnliches Spiel beider Mannschaften, wo meistens mit langen Bällen agiert wurde. Zwingende Torchancen waren Mangelware. Einen klaren Foulelfmeter hätte der in vielen Situationen unsicher wirkende Unparteiische in der Spielminute 44 für Monreal geben müssen, wo Timo Theisen vom Gegenspieler fasst das Trikot vom Leib gerissen wurde. So ging die Heimelf mit der knappen Führung in die zweite Spielhälfte, wo Monreal nach der Kabinenansprache von Couch Thomas Theisen ein anderes Gesicht zeigte und wesentlich engagierter auftrat. Wiederum nach einem Foulspiel im 16er am quirligen Timo Theisen zeigte dann der Referee auf den Elfmeterpunkt. Tim Höfker verwandelte sicher zum 1:1 Ausgleich (50.). In der 63. Spielminute erhöhte dann Timo Theisen selbst nach Ballverlust in der Mendiger Hintermannschaft auf 1:2, nach dem er kurz zuvor von der Strafraumgrenze nur die Querlatte traf. Nur wenige Zeit später konnten wiederum die Gäste aus Monreal jubeln. Nach Balleroberung von Mittelfeldmotor Markus Pinger gelangte der Ball zu Stephan Eiden, dessen Volleyschuss aus halb rechter Position unhaltbar für den Keeper zum 1:3 im Netz zappelte (69).

Spannend wurde die Partie wieder in der 81. Spielminute, als der Monrealer Schlussmann Alexander Borger einen Flatterball nicht festhalten konnte und hinter die Torlinie beförderte. Ansonsten war er jedoch stets ein sicherer Rückhalt seiner Elf. Kurz vor Schluss fiel Markus Pinger nach einem Foulspiel so unglücklich auf die Hand, so dass ein operativer Eingriff erforderlich war. Mannschaft, Trainerstab und Fans wünschen von dieser Stelle die besten Genesungswünsche. Dies war der Schlusspunkt in einer Partie, wo es heute um sechs Punkte ging und das Team von Trainer Thomas Theisen mit nun 15 Punkten auf der Habenseite und einem Spiel weniger als der Zweit- und Drittplatzierte wieder in der Tabelle auf Rang vier kletterte. Im nächsten Spiel wird sich zeigen, ob man sich im oberen Tabellenbereich halten kann, denn dann kommt der Tabellennachbar SC Wassenach nach Monreal. Nach dem letzten Auftritt auf heimischem Rasen brennt die Elf um Kapitän Henrik Höfker auf Wiedergutmachung und bittet die Fans um reichlich Unterstützung.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die SG Mendig III nachfolgende Spieler zum Einsatz:

Alexander Borger, Marcel Braun, Markus Pinger (84. Stephan Kochems), Stephan Eiden, Dominic Seul, Bernd Daub, Henrik Höfker, Tim Höfker, Lotfi Schulze, Timo Theisen (89. Benjamin Völkel), Thorsten Schössler

Die **nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz** in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

- **Samstag, 19.10.2013, Heimspiel gegen SC Wassenach (Anpfiff 17.00 Uhr);**
- **Sonntag, 27.10.2013, Auswärtsspiel gegen SG Maifeld II (Anpfiff 12.30 Uhr Kunstrasenplatz Mertloch);**
- **Samstag, 02.11.2013, Heimspiel gegen SG Löff (Anpfiff 17.00 Uhr).**